



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.30 —

令和3年11月9日発行

丑年祭りの写真をいただきました

白岩地区の歴史的な行事である丑年祭りの写真をH様よりいただきました。白岩郵便局に飾られていたのでご存じの方も多いと思いますが、とてもよい物であり子どもたちにぜひ見せたいので貸していただきたいとお願いしたところ、ご寄贈くださるとのありがたい言葉をいただきました。本当にありがとうございます。12年に一度のお祭りの貴重な記録ですので、さっそく玄関ホールに飾っています。参加した子もそうでない子も足を止めて写真に見入っています。学習発表会当日には、体育館に展示する予定ですので保護者の皆様もぜひご覧ください。



写真展示コーナーです

獅子頭の修理をしました

展示棚に飾ってあった子どもささらには欠かせない獅子頭ですが、鼻の上の角がいくつか欠けていました。



そこで、地域の木工所さんに修理をしてもらいました。今は、完璧な形で棚に戻っています。この機会に足袋も5足補充しました。有志の方の協力をいただき、このあと、何回か練習会を行う予定です。そのときに役に立つと思います。

御礼

秋田県東部郵便局長会仙北北部会様より、ノータッチ式ディスペンサー一式を今年もいただきました。手をふれず、消毒液を噴射する機器で、昨年度いただいた品は、職員室前に置かれ、子どもたちや職員の手をきれいにしています。新しい品も有効に使わせていただきます。羽後白岩局長のW様をはじめとした会員の皆様、ありがとうございます。



学習発表会の際には

学習発表会当日の天気予報を見ると、雨模様で気温も低くなりそうです。換気も行いますので、体育館は相当寒くなると思います。子どもたちの発表はエネルギーですが、さすがに室温は高められません。子どもたちと見学するご家族の防寒の準備を十分にお願ひします。

【お知らせ】松の木を切ります 20日～21日に歩道沿いの松の木を数本伐採する予定です。落雪事故を防ぐためです。登校日ではありませんが、学校利用の際はご注意ください。